



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal



Veterindustria1977-2007

30 años de compromiso con la sanidad animal española

Elena Espinosa destaca los avances logrados por la industria de sanidad animal en investigación e innovación

Nutrida asistencia institucional al acto conmemorativo del XXX Aniversario de la creación de Veterindustria como patronal española de la industria de sanidad y nutrición animal

Madrid, 29 de junio de 2007. La ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, Elena Espinosa, resaltó los avances logrados por la industria farmacéutica de productos veterinarios en los campos de la investigación, el desarrollo y la innovación durante la clausura del acto conmemorativo del XXX Aniversario de la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria).

En su intervención, la titular de Agricultura también señaló el *"esfuerzo realizado por la industria de sanidad y nutrición animal para adaptarse a los exigentes requisitos de producción de las especialidades biológicas y farmacéuticas, de gran repercusión ya que la producción de animales sanos redundará en una producción de alimentos seguros"*.

Elena Espinosa destacó igualmente el crecimiento que a lo largo de los últimos años viene experimentado el sector, tal y como lo demuestran las últimas cifras del año 2006, que consolidan a esta industria española en el cuarto puesto europeo y séptimo mundial, lo que da una idea de su extraordinaria importancia.

Para la ministra, el sector ganadero no sería lo que es, sin la ayuda necesaria de la industria de sanidad y nutrición animal para poder prevenir, diagnosticar y tratar las enfermedades animales que afectan a las diferentes especies con unos productos que cumplen con los requisitos de calidad, seguridad y eficacia.

Por su parte, el presidente de Veterindustria, Luis Bascuñán manifestó su satisfacción por la celebración de un acto que venía a confirmar la buena salud institucional de la patronal al indicar que *"ha cristalizado el empeño de unos empresarios comprometidos con el sector cuando crearon en 1977, la Asociación con el objetivo de*

Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com

nota de prensa



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal



ofrecer a todos sus miembros, servicios empresariales y asesoramiento especializado para poder desarrollarse en todos los ámbitos de actuación de este sector industrial en beneficio propio y de la sociedad en general".

A continuación, y tras hacer un breve repaso por algunos de los hechos más relevantes ocurridos en la vida de Veterindustria en estos últimos 30 años, señaló que la Asociación siempre ha sabido *"reconocer con claridad y rapidez la importancia de nuestro mercado y de nuestra industria, y la necesidad de unir esfuerzos y objetivos con las organizaciones empresariales del sector para conseguir objetivos comunes, tanto en España como en el extranjero"*.

Esfuerzos y objetivos que se han visto reflejados tal y como señaló Bascuñán, en las mejoras de los procesos de investigación y producción, así como en lo relacionado con la información y la sensibilización sobre el buen uso de los medicamentos para los animales y lo relativo a la seguridad alimentaria.

Antes de finalizar su intervención, el presidente de la patronal agradeció la presencia de Elena Espinosa en el acto, por lo que supone de espaldarazo de la Administración a Veterindustria como interlocutor representativo que es del sector, y por la labor que desarrolla en beneficio de la industria y de la sociedad en general.

La conmemoración del trigésimo aniversario de Veterindustria se celebró ayer en el Salón de Actos del Colegio de Veterinarios de Madrid y en el mismo, además de representantes de organizaciones sectoriales, del mundo universitario, de la investigación y de la empresa, asistieron en otros, el subsecretario de Agricultura, Pesca y Alimentación, Santiago Menéndez de Lurca; el director general de Ganadería, Carlos Escribano; la directora de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios, Cristina Avendaño; la Subdirectora General de Medicamentos de Uso Veterinario, Consuelo Rubio, y el presidente del Consejo General de Colegios Veterinarios de España, Juan José Badiola.

La celebración se prolongó hasta bien entrada la tarde con un cóctel servido en los jardines de Colegio de Veterinarios de Madrid. (FIN)

Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com